

¿POR QUÉ LAS EMPRESAS DEBEN PENSAR MÁS EN LAS PERSONAS?

Porque todas las personas valen aunque tú no lo creas. (Yaiza, 10 años)

Que su discapacidad no te haga verlos diferentes. (Andrea, 10 años)

Aunque no tengan piernas, brazos, estés ciego o sordo, tienes el mismo derecho que nosotros a trabajar, porque los que están tan locos para creer que pueden cambiar el mundo son los que realmente lo cambian (Lucas, 10 años)

Todos somos iguales aunque seamos diferentes, hay que darles una oportunidad....
(Aimar T., 10 años)

Los discapacitados necesitan el apoyo de las empresas para poder desarrollar todo su potencial laboral. (Aimar G., 10 años)

Porque así todos podremos ser más felices. (Miguel, 10 años)

Todo el mundo se merece una oportunidad incluso los ciegos y los que tienen algún problema. (Cristina, 10 años)

Porque los discapacitados aunque no puedan hacer algunas cosas son igual de importantes. (Aitor, 10 años)

Todas las personas se merecen un trabajo. (Anaís, 10 años)

Todos tenemos derecho a trabajar aunque tengamos algún problema. (Patricia, 10 años)

Porque todos tenemos los mismos derechos. (Pablo, 10 años)

Los discapacitados pueden hacer los trabajos igual que nosotros. (Carlos A., 11 años)

Porque necesitan ayuda. (Sofía, 11 años)

Es importante que los discapacitados trabajen porque todos, aunque nos pase algo, podríamos trabajar tranquilamente. (Juan Pablo, 11 años)

**¿POR QUÉ LAS EMPRESAS DEBEN
PENSAR MÁS EN LAS PERSONAS?**

**Porque todas las personas valen,
aunque tú no lo creas. (Yaiza, 10 años)**

5° Primaria

Colegio Eulza

31 Concurso ONCE